

EINE CONTAINERLADUNG KAFFEE AM TAG

Ausstellung zum Kaffee im Strelapark/ Heute verkaufsoffener Sonntag

(ow) Stralsund. Noch bis zum 9. April ist eine Sonderausstellung in der Mall des Strelaparkes zu sehen, die sich mit einem der beliebtesten Lebensmittel der Deutschen, dem Kaffee, beschäftigt. „Doch wir Deutschen sind nicht diejenigen, die am meisten Kaffee konsumieren. Die Schweden und Italiener liegen im pro Kopfverbrauch noch vor uns. Trotzdem verbrauchen wir Deutschen eine Containerladung Kaffee am Tag“, sagte Marina Traub von der Veranstaltungsagentur „Phänomenta“, die die Wanderausstellung organisiert, am Dienstag bei der Ausstellungseröffnung. Diese Exposition tourte zwei Jahre über Bahnhöfe der Republik, bevor nun eine Ausstellungsserie in den Citti-Märkten im Norden gezeigt wird. In sechs Boxen erfährt man viel über den Kaffee, von der Geschichte, über den Anbau und die Röstung bis hin zum Verbraucher und den ein-



Marina Traub (li.) zeigt Centermanagerin Maureen Bohrer, wie Rohkaffee entsteht.



In sechs Boxen erleben die Besucher welchen Entwicklungsweg der Kaffee nimmt, bevor er getrunken werden kann. Fotos (2): Olaf Wermke

zelnen Kaffeespezialitäten. Deutschland bezieht den Kaffee in erster Linie aus Brasilien und Vietnam. Letzteres resultiert noch auf Grundlage der ehemaligen DDR. Damals unterstützte die DDR Vietnam beim Aufbau der Kaffeeplantagen und das asiatische Land entwickelte sich fortan zu ei-

nem der weltgrößten Kaffeexporteure. Die gebräuchlichsten Kaffeesorten sind Arabica und Robusta. In der Ausstellung erfahren die Interessenten aber auch Wissenswertes über seltene Sorten, wie beispielsweise Kopi Lumak. Hier kostet ein Kilo rund 1000 Euro.

Zweimal täglich wird den Besuchern des Strelaparkes live gezeigt, wie Kaffee geröstet wird. Centermanagerin Maureen Bohrer informierte, das bei Citti, im Media-Markt und in der Tschibo-Filliale während der Ausstellungszeit Kaffee verkostet werden kann und für Kinder ist eine Bastelstraße

rund um den Kaffee eingerichtet.

All dies kann man auch heute beim verkaufsoffenen Sonntag im Strelapark erleben. Heute ist der Strelapark von 13 bis 18 Uhr geöffnet, die gastronomischen Einrichtungen erwarten bereits ab 12 Uhr die Gäste.

ZUSAMMENARBEIT

Stadtteilmütter und Kleemobil



Foto: nbz

(Grünhufe NBZ-zas) „Wozu Papier füllen und lange Kooperationsverträge abschließen, wo es doch auf der Hand liegt zusammenzuarbeiten!“ sagt Jan Peters (links im Bild) vom „Verbund für soziale Projekte“ und verweist auf lange Jahre guten Zusammenwirkens mit den sozialen Dien-

sten des Kreisdiakonischen Werkes. Kleemobil und die Stadtteilmütter planten bei einem Arbeitessen im Nachbarschaftszentrum des Kreisdiakonischen Werkes in der Auferstehungskirche Grünhufe nächste gemeinsame Schritte und freuen sich auf enge Zusammenarbeit.

FRÜHLINGSERWACHEN

Auf dem Bauernhof Kliewe in Mursewiek

(ow) Mursewiek. Ende März wurde auf dem Erlebnis-Bauernhof Kliewe in Mursewiek auf der Insel Rügen der Frühling begrüßt. Schon traditionell erwartet das Team von Susanne und Holger Kliewe die kleinen und großen Gäste zum Frühlingserwachen. Das Programm, das das Team des Erlebnisbauernhofes vorbereitet hatte, war wieder abwechslungsreich und mit vielen Überraschungen gespickt. Besonders für die kleinen Gäste gab es viel zu erleben. Sie machten im Streichelzoo Station und beobachteten dort Ponys, Ziegen, Schafe, Lamas, Kaninchen und Meerschweinchen. Groß war der Andrang in der Küken-Station. Beim Basteln entstanden viele schöne Frühlingsüberraschungen und selbstverständlich machte auch das Ponyreiten und Kettcarfahren viel Spaß.

Im Hofladen und im dazugehörigen Restaurant konnten die Besucher das umfangreiche Angebot kennenlernen. Auch diejenigen, die schon oft bei Bauer Kliewe waren, entdecken hier immer wieder Neues, denn das Angebot ist hier sehr umfang- und abwechslungsreich. Übrigens, auch an den Tagen, wo nicht gefeiert wird. Ein Besuch in Mursewiek lohnt sich immer.



Eindrücke vom diesjährigen Frühlingserwachen auf dem Erlebnisbauernhof Kliewe. Fotos (2): EBK

Ihre Familienanzeige in der ZAS

Überraschen Sie Ihre Lieben auf besondere Weise am Sonntagmorgen mit einer Glückwunsch- oder Dankesanzeige zum Geburtstag, zur Einschulung oder zum Osterfest.

Hier sehen Sie zwei Beispiele für Ihre Gruß- oder Familienanzeige. Wir gestalten die Anzeige nach Ihren Wünschen oder Sie lassen uns freie Hand und wir überraschen Sie. Wir beraten Sie gern. Grußanzeigen nur für private Anlässe ohne gewerblichen Inhalt. Auch andere Anzeigengrößen möglich.

2sp/40mm
€ 45,-

1sp/50mm
€ 25,-

ZAS

Ihre Stralsunder Sonntagszeitung • www.zeitung-am-strelasund.de